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【会長の時間】 山田 利明
皆さん、こんにちは。当地区

は所沢あたりから熊谷あたり、
行田くらいまですが、会員数は
1,563 名です。今年の地区大会
は深谷で開催されますが、前年
度の決算が議題として出て、承
認されるのですが、先日東松山
の紫雲閣でその決算報告説明会
があり、出席してきました。
前年度の村田ガバナーについては、居所がつ

かめないという事でした。地区大会で承認が得
られないと困るという事で、報告説明会を開き
ました。予算は 4,400 万、前年度の地区大会は
帝国ホテルで開催されました。普通地区大会は、
都内ではやりません。以前、当時のガバナーは
埼玉グランドホテル本庄の社長でしたが、歌舞
伎が趣味で、歌舞伎に臨時で出演していた方で
歌舞伎座を借り切って、そこで開催した事があ
ります。
前年度のガバナーは決算をする事なく、いな

くなってしまったという事です。予算が 4,400
で、支出が 4,300 万です。残金は 321 万ありま
すが、未払いがあるようです。ホームページ作
成料をまだ支払っていないようです。内容につ
いて説明を受けて、地区大会で承認をお願いし
ますという事でしたので、地区大会で承認され
ると思います。
パストガバナーも前年度のガバナーを選んだ

責任もありますので、苦慮しているようです。
前年度ガバナーは本庄南ロータリークラブでし
たが、名称も２５７０パスポートロータリーク
ラブに変更になり、会員数も激減したようです。
承認せざるを得ない状態になり、説明を受け

てきました。過去に終わった事ですので、皆さ
んに迷惑を掛けなければという事で、パストガ
バナーが動いているという事です。今後このよ
うな事がないよう気をつけていくようです。
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【幹事報告】 髙田 富康
１．地区事務所より
①蘇れ２５７０プロジェクト
「ロータリー希望の風チャリ
ティー講演会」の案内

②子ども家庭支援チャリティ
ーゴルフ大会開催の案内

③第２２回ＲＩ台湾囲碁大会
の案内

④２０２２－２３年度決算報
告説明会ウェビナー参加案内

希望の風チャリティー講演会の案内をさせて
頂きます。希望の風奨学金は、東日本大震災で
保護者を亡くした震災孤児が専門学校、短大、
大学へと進学するのに毎月５万円の奨学金を支
援するというものです。この奨学金への支援を
募るためにこの講演会を開催します。本庄市民
文化会館で、開演が１３時３０分です。ぜひ行
って頂ければと思います。
またこの委員会の事業は、５月１２日の日曜

日に本庄総合公園で旧車を集めて、人を集めて、
募金を集めようという事です。そちらについて
もお願いしたいと思います。

山田 利明会長
以前健康的に歩くというのがピンクで色分け

されたコースです。③の長瀞岩畳一周コースは、
長瀞町で出しているハイキングコースに載って
います。それは親鼻橋と水管柱、歩道橋の間の
③岩畳一周コースです。私が作ったのは、もう
少し上流まで行き、同じ所を通って、高砂橋ま
で行くコースです。このコースは平らで、観光
的にも見る所があって、歩くと半日くらい掛か
ると思います。桜並木も岩畳もありますし、良
い所です。山に登れない人にとっては、良いコ
ースだと思います。
小埜さんなどは観光やっていますから、健康

になるよと。長生館に泊まって、歩いて観光し
て、ゆっくりすれば良いよと夢を語っていけば
いいのかなと思います。
グリーンで色分けされているのは、長瀞アル

プスコースです。意味がありまして、このコー
スはちょっと登山の格好をしていかないと行け



ません。
私は１８才の頃から秩父登山会、岩をよじ登

る会に入っていて、５０年になります。最初は
ロッククライミングをやっていて、岩がある山
にはほとんど行きました。 その後、結婚もし
て年も取ってきたので、だんだんハイキングに
行くようになりました。ただ北アルプスとか高
い山に行っていました。もっと年を取り、簡単
な所へ行きましょうという事で、行ったのが、
鎌倉アルプスです。鎌倉の町の外輪山、標高１
００メートルくらいで、外輪山をまわると２、
３時間の良いコースがあります。大した山では
ありませんが、景色がとても良いです。そこの
名前が鎌倉アルプスと付いています。
そこで３０年くらい前に長瀞周辺だってアル

プスと名付ければ人が来るのではないかという
話になりました。宝登山には昔から道はありま
した。グリーンで色分けされたコースで、尾根
には手入れをする道はありましたが、つながっ
ていませんでした。山岳会の名前はＪＨＦで、
長瀞周辺の人達で構成されていましたが、長瀞
にもアルプスコースを作ろうという事で、道を
切り開いた道をつないで、野上の駅から宝登山
前行けるようにしました。会員に甲板屋さんも
いたので、長瀞アルプスという看板を作り、立
ててしまいました。つながっていない所は細い
木を切ったりしました。木を切ったと怒られた
事もありましたが、長瀞もつながって宝登山を
下りてくるようなコースを作りました。長瀞も
十分アルプスだという事で、長瀞アルプスと名
前を付けました。
その後、１０年くらい経った時に役場がバッ

クアップしてくれて、看板など良い物を作り、
コースも整備してくれました。現在は本当に良
い道になりました。この長瀞アルプスは登山の

雑誌にも登山コースとして載っています。
こうして夢を持って作ったら、立派なコース

になりました。一年中歩けるので、ハイキング
の人は来ています。春になると、更に増えると
思います。今は臘梅を見ながらという事もあり
ます。秋に行きましたが、犬と一緒に登山をし
ている人がいました。
最近皆野町が破風山を皆野アルプスと名付け

て、コースを作りました。皆野から破風山に登
って、水仙寺に下りるコースです。その尾根を
皆野アルプスと言っています。
当時、夢を持って長瀞アルプスを作りました。

今は長瀞町にも宣伝して頂いて、我々の手から
離れました。看板もきれいな物を作ってもらい、
トイレも出来ました。登り口の野上の方にトイ
レがあります。ロープウェイの頂上にはトイレ
がありますが、途中にトイレがありません。長
瀞トレイルランの時には簡易トイレを作ります。
中継所にトイレがあれば、良いのではないかと
思っています。
ヨーロッパアルプスのハイキングコースも行

った事がありますが、すごいです。水洗トイレ
が完備してあります。水をポンプであげて、水
洗トイレを作って、登山道にパイプを下まで引
いて、浄化槽を作ると下水に流せます。長瀞だ
ったら２、３キロパイプを引いたら、下の下水
道につながるのではないかと思います。
長瀞はキレイなトイレがたくさんありますの

で、観光地としては良いのではないかと思いま
す。出来ればハイキングコースも板谷さんに努
力してもらって、そうすればもっと人が来るよ
うな気がします。
以前夢を持ってやった事が、現在実現してい

ます。


